

Clarín

Cristiano, vigente
Cumple 40 años y se mantiene activo con toda su potencia goleadora. **P.38**



Cine y grieta
"Emilia Pérez" tiene 13 nominaciones al Oscar. Genera fuertes polémicas. **P.47**



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXIX N° 28.445, PRECIO: \$2.600,00 EN C.A.B.A. Y GBA - RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 500,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 54.

Miércoles 5 de febrero de 2025

Trump dijo que EE.UU. debe tomar el control de la Franja de Gaza

También aseguró que los palestinos deben ser enviados a países vecinos.

Fue una declaración inesperada que hizo, anoche, en una conferencia de prensa junto a Benjamin Netanyahu en Washington. El presidente de Estados Unidos -que adelantó que piensa

viajar a Gaza y a Arabia Saudita- no dio detalles sobre la operación militar que implicaría un movimiento como ese. Netanyahu consideró que la propuesta era una "idea novedosa". **P.22**

ARANCELES

China replicó con subas a los productos de EE.UU., y escala la tensión comercial.

El Gobierno consiguió el primer aval para suspender las PASO

Mañana se podrá votar en el recinto de Diputados. Al oficialismo le costaba sacar el despacho de comisión, pero cuatro legisladores -que responden a los gobernadores de Catamarca y Santiago del Estero- firmaron un dictamen propio y facilitaron el avance del proyecto. El PRO también apoyó y la UCR estuvo dividida. El kirchnerismo, que había decidido no apoyar, finalmente también se quebró. **P.8**

Dolor. La despedida de Paloma Gallardo, la chica asesinada en Florencio Varela.



MARTÍN BONETTO

Fernández dijo que Fabiola lo agredía y que quiso extorsionarlo

Con un escrito que presentó en su declaración indagatoria, Alberto Fernández se defendió en la causa que investiga el maltrato y las lesiones que provocó el ex presidente a su ex pareja, Fabiola Yañez. Fernández dijo que su ex esposa es "mentirosa y alcohólica" y que lo quiso extorsionar con las fotos de su cara y brazos lastimados que guardó en su celular. **P.10**

El Sub 20 festejó en el arranque de la ronda final

Le ganó 2-1 a Chile por el Hexagonal del Sudamericano, en el Estadio Olímpico de Caracas. La Selección que dirige Platante busca su clasificación al Mundial. Estableció diferencias con los goles de Subiabre y Ruberto, aunque sufrió sobre el final. Uruguay, el viernes, el próximo rival. **P.40**

Una pelea política en medio de la escalada de inseguridad

El ministro de Infraestructura de la provincia de Buenos Aires, Gabriel Katopodis, pidió más fuerzas federales en el Conurbano para enfrentar la crisis

de inseguridad. Hoy los intendentes bonaerenses del PJ reclamarán lo mismo. Desde el Ministerio de Seguridad Nacional de Patricia Bullrich les

contestaron reclamando que en ese pedido se involucre Axel Kicillof. La Casa Rosada quiere que el gobernador se haga cargo de la crisis. **P.3**

Endurecen las exigencias para los alquileres temporarios

Las aplicaciones como Airbnb o Booking sólo podrán ofrecer propiedades que estén inscriptas en un registro oficial de la Ciudad. Y tendrán que retener un impuesto de 1,5 dólar por día a los extranjeros, convirtiendo así a las apps en agentes de retención, antes de derivar ese pago al ente público Visit Bue-

nos Aires. La Ciudad cuenta con 20 mil propiedades publicadas en plataformas que se destinan al alquiler turístico temporal, pero sólo mil están registradas en el Gobierno porteño. Debido a la situación cambiaría, en los últimos meses bajó la demanda de extranjeros para esta modalidad. **P.30**

Ataque a una línea y suspensión en Mendoza

Godoy Cruz y Talleres empataban sin goles y el partido quedó suspendido antes del segundo tiempo: desde la tribuna local agredieron con un palazo a un juez de línea. **P.43**

Un daño "incalculable" por los incendios forestales en El Bolsón

—sociedad

Hay más de 2800 hectáreas arrasadas, con casas, animales y unidades productivas afectadas; piden ayuda a la Nación. **Página 23**



Cambian reglas para alquileres temporarios en la ciudad

—sociedad

Apuntan a simplificar la incorporación de ese tipo de operaciones a un registro oficial; habrá multas por incumplimientos. **Página 23**

LA NACION

MIÉRCOLES 5 DE FEBRERO DE 2025 | LANACION.COM.AR

El oficialismo avanzó con la suspensión de las PASO, con aval de gobernadores del PJ

DIPUTADOS. El peronismo quedó dividido y permitió al Gobierno aprobar un dictamen a favor

El apoyo de gobernadores peronistas resultó ayer determinante para que el oficialismo lograra avanzar en el Congreso con la aprobación del dictamen que suspende las primarias abiertas simultáneas y obligatorias (PASO).

De esa forma, el proyecto se encaminó a su aprobación, mañana,

en el recinto de la Cámara de Diputados.

Cuando parecía que a los libertarios se les complicaba la búsqueda de avales, la negociación con los gobernadores peronistas Gerardo Zamora (Santiago del Estero) y Raúl Jalil (Catamarca) destrabó el proyecto.

También ayudaron las firmas de tres radicales, la Coalición Cívica, Pro, los misioneros de Hugo Passalacqua y los cordobeses que se vinculan con el gobernador Martín Llarayora, del bloque de Encuentro Federal.

Algunos de estos gobernadores se reunieron momentos antes

con el ministro de Economía, Luis "Toto" Caputo, en el Palacio de Hacienda.

Además de la suspensión de las PASO, la Cámara baja tratará mañana la sanción de las leyes de juicio en ausencia y reiterancia delictiva, que se aprobarían en la misma sesión. **Página 8**

Anulan una suba en la luz que llegaba al 12,3%

TARIFAS. El ENRE anunció el ajuste; luego lo redujeron al 1,5%

Pese a que el Ente Nacional Regulador de la Electricidad (ENRE) publicó ayer en el Boletín Oficial que las boletas de la luz subirían 2,1% en el AMBA para los hogares de ingresos altos (N1), 12,3% para los de ingresos bajos (N2) y 8,4% para los de ingresos medios (N3), la Secretaría de Energía dijo luego que "se trató de un error" y que ese incremento se daría en realidad a lo largo del año. Finalmente, confirmó que el servicio subirá solo 1,5% desde este mes, como había informado la semana pasada. **Página 18**

El Sub 20 ganó y ya sueña con el Mundial



MIGUEL GUTIÉRREZ/EFE

deportes—El seleccionado Sub 20 venció a Chile por 2-1 en el Hexagonal Final del Sudamericano de Venezuela y avanzó otro casillero hacia el Mundial de la categoría. La Argentina marcó claras diferencias en el primer tiempo, en el que sacó ventaja con los goles de Ian Subiabre y Agustín Ruberto (foto), pero sufrió en el segundo, luego del descuento del conjunto trasandino. El equipo albiceleste se medirá pasado mañana con Uruguay.

"Un tsunami". En el país se suman 130.000 casos de cáncer por año

Los especialistas reclaman mejorar el acceso al diagnóstico; la demora complica los tratamientos

"El cáncer hoy tiene la magnitud de un tsunami, con unos 130.000 casos nuevos que se detectan en el país anualmente", señaló Claudio Martín, presidente de la Asociación Argentina de Oncología Clínica. Ayer, en coincidencia con el Día Mundial contra el Cáncer, los especialistas advirtieron sobre la importancia de contar con políticas públicas que ordenen la respuesta

del sistema de salud y promuevan más eficientemente la detección temprana de la enfermedad.

Hoy, en el país, una persona con cáncer tarda en promedio 130 días para iniciar el tratamiento indicado, según dónde resida y la cobertura de salud que tenga. La prevención y la rapidez en iniciar tratamientos son claves para la recuperación. **Página 22**

EL ANÁLISIS

La Corte Suprema no dará marcha atrás

Joaquín Morales Solá

—LA NACION—

Los jueces nacionales que trabajan en la Capital, y que amenazaron con una sublevación contra una decisión de la Corte Suprema, deberán resignarse; jamás el máximo tribunal de Justicia del país revocará una decisión legalmente adoptada por la mayoría de sus miembros. "No habrá marcha atrás. Lo que se decidió ya está decidido. Punto", se escuchó ayer en los despachos más elevados de la Justicia. **Continúa en la página 12**

Fernández acusó a Fabiola Yañez: "Ella me pegaba a mí"

VICTIMIZACIÓN. Rechazó las acusaciones de su exesposa. **Página 14**



En una rueda de prensa conjunta con Netanyahu, Trump dijo que "Estados Unidos se hará cargo de la Franja de Gaza" y reubicarán a los palestinos P/22/23

"Veo una posición de propiedad a largo plazo"



Buenos Aires 12 El ministro de Salud bonaerense, Nicolás Kreplak, salió al cruce de Milei, quien dijo que "se le amputan los genitales a menores" para cambiarles el sexo

Más mentiras homofóbicas del Presidente

Página 12

37 AÑOS

Buenos Aires
Mié 05 | 02 | 2025
Año 38 - Nº 13.019
Precio de este ejemplar: \$2200
Recargo venta interior: \$400
En Uruguay: \$40



LIBERTAD

"El neoliberalismo se propuso conseguir más libertad. Se trataba de la vieja libertad, pero fue así como se amplió la libertad de las corporaciones para explotar a los demás. Se amplió la libertad, diría yo, de Elon Musk para desinformar. Esa libertad ha provocado menores ingresos y más desigualdad para el resto de la sociedad. Pienso de manera muy dramática en el contexto estadounidense, donde la libertad de las compañías farmacéuticas y alimentarias ha hecho que la esperanza de vida sea menor que en otros países. La vida es miserable para un gran número de personas, tenemos al país supuestamente más rico del mundo con una gran mayoría de gente enfadada porque las cosas no van bien. ¿Y a quién echan la culpa? Trump ha sido listo al decir: echemos la culpa a los demás, culpemos a los inmigrantes. Pero el problema somos nosotros mismos. Es nuestra incapacidad para reducir los monopolios (...) Musk y Zuckerberg han reconocido, como Joseph Goebbels, el ministro de Propaganda de Hitler, que la verdad no existe. Carecen de valores morales y tienen más herramientas de propaganda que los nazis.. (Entrevista al Premio Nobel de Economía Joseph Stiglitz en el diario *El Mundo* de España.)

5

Una rebelión jaquea a la Corte, por **Irina Hauser**

El Gobierno dio marcha atrás con el aumento del 12,5% en las tarifas de luz para los sectores medios y bajos P/13

Tarifazo en suspenso

36

Inca mata Coca, por **Juan Ignacio Provéndola**

El aumento en el precio de la carne vacuna totalizará un 20% en estos días, un salto que impacta en los bolsillos y amenaza con complicar el índice inflacionario de febrero. Lo más llamativo es que el golpe a los consumidores se da en el marco de una fuerte caída en las ventas. El precio del asado ya cuadruplica el que prometió Milei en campaña P/2/3

SOLO UN BUEN RECUERDO



El DNU 70/25 apunta a recargar la motosierra
Sturzenegger prepara otro decreto "simbólico" que
dispondrá el cierre o fusión de 50 organismos — P.10



Rentabilidad
Aconsejan al agro
hacer "carry trade"
con los pesos — P.7

El Cronista

BUENOS AIRES . ARGENTINA

WWW.CRONISTA.COM

MIÉRCOLES

5 DE FEBRERO DE 2025

PRECIO: \$ 1.500
Nº 34.810 REC.

• URUGUAY: \$ 40
• BRASIL: R\$ 8
• PARAGUAY: G\$ 9,500

Merval 2.523.647 ▲ +1,60% — Dow Jones 44.556 ▲ +0,30% — Dólar BNA 1074 ▲ +0,02% — Euro 1,04 ▲ +0,41% — Real 5,76 ▼ -0,88% — Riesgo país 640 ▲ +1,27%



LOS ADR ARGENTINOS REPUNTARON HASTA 4,4%

Pese a la respuesta china, la tregua de Trump hizo revivir a los emergentes y le dio aire a las acciones

El rebote estuvo encabezado por las tecnológicas del Nasdaq. En el Merval hubo papeles que saltaron hasta 4,9%. Los bonos operaron en baja

El gobierno de Xi Jinping avisó que impondrá aranceles a la importación de carbón, gas licuado, maquinaria agrícola y vehículos de gran porte

El 2025 comenzó positivo para los mercados emergentes, con la resurrección de Brasil a la cabeza. Pero febrero trajo nubarrones, a partir de la guerra comercial gallada por Donald Trump. No obstante, la tregua sellada con México y Canadá calmó las aguas. Las expectativas de un "super dólar" se diluyeron y alimentaron el flujo de fondos a activos

emergentes. El DXY, índice del valor del dólar contra las principales monedas, saltó de los 107,70 puntos promedio de enero a los 109,80 en el inicio del mes. Ayer se operó nuevamente por debajo de los 108 puntos. China finalmente salió a la cancha pero su respuesta fue menos contundente, y por lo tanto, también su impacto: fijó aranceles en represalia

y prometió investigaciones contra Nvidia, Google e Intel. Los inversores no se dejaron llevar por la reacción y habilitaron un rebote de las acciones tecnológicas, que con una suba de 1,4% pudieron recuperar algo de las pérdidas del lunes. Los activos argentinos también se repusieron de la caída, con mejoras de los ADR de hasta 4,4%. — P.14, 15, 16, 22 y 23

LE QUITA PRESIÓN Y APURO A LAS DEFINICIONES PENDIENTES CON EL FMI

Milei estiró la vida del cepo, pero no hay temor
en el mercado a la reposición de reservas — P.14

UNIÓN POR LA PATRIA TUVO DESERCIONES

Al final salió dictamen y Diputados sesionará mañana para poner en suspenso las PASO

Caputo y Francos apuntalaron la negociación en una reunión con gobernadores peronistas

El Gobierno consiguió, con lo justo, las firmas necesarias para llevar al recinto este jueves un dictamen que suspende la realización de las Primarias Abiertas Simultáneas y Obligatorias (PASO). No es lo que buscaba, pero se transformó en lo posible. De los 58 respaldos logrados, cinco se consiguieron con la firma de un proyecto de minoría, que fue avalado por legisladores que responden al referente peronista que no respetaron el

bloqueo que impulsaba Unión por la Patria, como el santiagueño Gerardo Zamora y el catamarqueño Raúl Jalil. En paralelo a estas gestiones, el ministro Luis Caputo intervino junto con Guillermo Francos para ceitar acuerdos con otras provincias, destinados a despejar el horizonte de la votación. La Libertad Avanza apuntaba a una iniciativa más ambiciosa, pero se conformó con 4 artículos que disponen suspender (no eliminar) las primarias. — P.11 y 12



► ZOOM EDITORIAL

En el Gobierno preocupan los quebrantos, pero investigarán a las empresas que los presenten

Horacio Riggi
Subdirector Periodístico
— p. 2 —

► OPINIÓN

Competir en la era de la desinflación

José María Corrales
Profesor y director del Área Académica de Sistemas de Dirección y Control de IAE
— p. 3 —

BAE HACIA UN CAPITALISMO NACIONAL NEGOCIOS

SIN INDUSTRIA NO HAY NACIÓN



Buenos Aires - Año XXVIII, N° 7152 - Precio: \$1.500 - Recargo envío al interior: \$100,00

Miércoles 5 de febrero de 2025

www.baenegocios.com

El oficialismo sumó votos de UxP para la suspensión de las PASO

Con el apoyo de legisladores del peronismo y aliados consiguió dictamen en Diputados y se votará en la sesión de mañana



Germán Martínez, en una reunión convulsionada

Por **Gabriela Vulcano**

El oficialismo estuvo negociando contrarreloj con la oposición para reunir el número necesario para dictaminar. Si bien confiaban en que los radicales y un sector del peronismo apoyaría la suspensión de las PASO, debieron realizar un trabajoso acuerdo que involucró a la Casa Rosada. PÁG. 14

Después de las primarias, hoy es el turno de debatir el proyecto de Ficha Limpia

Cortocircuito por la suba de tarifas: el ajuste en la luz será menor

El ENRE publicó en el Boletín Oficial incrementos por encima del 12% para las tarifas eléctricas y quita de subsidios. Horas más tarde, el Gobierno hizo trascender que no convalidará esos incrementos y que mantendrá los ajustes en línea con la inflación prevista para sostener el ancla en el costo de vida. PÁG. 3

Cristina vuelve a cruzarse con el Gobierno de Milei, ahora por el monto de su jubilación

PÁG. 15

Se espera otro incremento del 5% en el precio de la carne

PÁG. 2

El agro promete más exportaciones luego de la baja de alícuotas de retenciones

PÁG. 4

Crece la inversión pero con poco impacto en el empleo

PÁG. 2

— negocios —

YPF selló la venta de su subsidiaria en Brasil

En línea con la estrategia de optimizar el desarrollo de sus mejores áreas en Vaca Muerta, vendió el total del paquete accionario de su subsidiaria YPF Brasil Comercio de Derivados. PÁG. 11



— opinión —

¿El año del despegue?

Por **Oswaldo Giordano**
Presidente del IERAL

PÁG. 8

— mundo —

China replica a Trump y sube los aranceles a bienes de Estados Unidos

El Gobierno chino anunció que pondrá alícuotas del 15% al carbón y el gas natural licuado (GNL) y del 10% adicional, al petróleo crudo y la maquinaria agrícola. PÁG. 7



NEX

Miércoles 5 de Febrero de 2025

• Buenos Aires • AÑO 61 • N° 21.719 • \$1.100,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$250,00

SAN ISIDRO: VECINOS DENUNCIAN A LA INTENDENCIA POR OLA DE ROBOS Y ZONAS LIBERADAS

Firme junto al pueblo

Crónica

El Sub-20 arrancó con un triunfo el hexagonal final del Sudamericano. Los chicos de River Subiabre y Ruberto marcaron los goles. El viernes, nueva prueba ante Uruguay Pág.12 AC

¡VAMOS LOS PIBES!

ARGENTINA 2 CHILE 1



La carne, un lujo. Fuertes aumentos en febrero.

LECHE, CARNE Y YERBA: HISTÓRICO DERRUMBE Pág. 3

EL CONSUMO CONTINÚA EN CAÍDA LIBRE

CRÓNICA HABLÓ CON ESPECIALISTAS QUE EXPLICAN EL DESPLOME DE LA DEMANDA DE ESTOS ALIMENTOS BÁSICOS DE LOS ARGENTINOS

EL GOBIERNO CONSIGUIÓ DICTAMEN PARA SUSPENDER LAS PASO Y SE VOTA MAÑANA EN DIPUTADOS



POLÉMICA

JULIETA PRANDI: "HUBO UN MONTÓN DE SITUACIONES INCÓMODAS"

LA MODELO SE SINCERÓ SOBRE EL DETRÁS DE CÁMARA DE "PONÉ A FRANCELLEA", LA COMEDIA QUE FUE UN ÉXITO HACE MÁS DE 20 AÑOS

Pág.17



ALBERTO FERNÁNDEZ

"JAMÁS EJERCÍ VIOLENCIA FÍSICA"

EL EX PRESIDENTE DECLARÓ EN COMODORO PY, DONDE RECHAZÓ LAS ACUSACIONES Y LANZÓ UNA CONTRAOFENSIVA CONTRA FABIOLA YÁÑEZ

Pág.7

MARCHA ATRÁS CON LOS AUMENTOS EN LAS TARIFAS DE ELECTRICIDAD



ÚLTIMO ADIÓS A PALOMA

"PIDO JUSTICIA PARA MI HIJA Y SU NOVIECITO"

HABLÓ LA MADRE DE LA ADOLESCENTE ASESINADA JUNTO A JOSUÉ SALVATIERRA EN UN DESCAMPADO. DESGARRADORA DESPEDIDA DE FAMILIARES Y AMIGOS

Pág.14

ESCÁNDALO EN MENDOZA

GODOY CRUZ-TALLERES, SUSPENDIDO POR AGRESIÓN AL JUEZ DE LÍNEA

Pág.7 AC

HOY MAX 25° MIN 22°
Torneos fuertes.

Crónica

cronica.com.ar

@cronicaweb

MIÉRCOLES **5** **Diario POPULAR**

• \$1.100,00 Interior \$1.100,00 + \$300,00 recargo Uruguay \$20 Febrero 2025 Año: L | Nº: 18.249



▶ POR CHATS PRIVADOS
WANDA Y LA CHINA SE VERIAN LAS CARAS EN TRIBUNALES
→ VER 23

▶ INTIMACION DE ARBA
OSTENTACION DE ALEX CANIGGIA DESCHAVO MANIOBRAS DE EVASION
→ VER 4

PREOCUPACION POR SUBAS EN PRECIOS DE LA CARNE VACUNA

→ VER 3

▶ IBA A REGIR DESDE EL MES DE FEBRERO ◀

MARCHA ATRAS DEL GOBIERNO CON FUERTE AUMENTO DE LA LUZ

◀ Se habían anunciado subas en las tarifas de electricidad para los usuarios del AMBA de ingresos medios y bajos, que alcanzarían hasta el 12,3%, pero con el correr de las horas se aclaró que no se aplicaría ese incremento que fue atribuido a un error del ENRE. → VER 2

▶ PROTESTA DE VECINOS

→ VER 14

Removieron la cúpula policial de Mar del Plata por crimen del kiosquero

▶ RECHAZO DE ATE
Estatales acordaron 1,5% en enero y 1,2 en febrero
→ VER 5

▶ PROYECTIL EN LA CABEZA

→ SUP. DEP.

Godoy Cruz-Talleres fue suspendido por agresión contra un juez de línea

▶ ANUNCIO DE PATRICIA BULLRICH
EL GOBIERNO DECLARARA A LA RAM ORGANIZACION TERRORISTA
→ VER 12

Con dos goles de los pibes de River, Subiabre y Ruberto, el Sub-20 arrancó en gran nivel el hexagonal con un triunfo ante Chile, que debió ser más amplio. El viernes nos toca Uruguay.



CON EL PIE DERECHO
→ SUP. DEP.

◀ El festejo de los chicos de Argentina tras el golazo de Ruberto, que definió con un derechazo espectacular.

MIÉRCOLES 5.2.2025

\$1400

Recargo Interior \$400

diariooleok diario.ole @diarioole @DiarioOle www.ole.com.ar

Olé

HOY ES EL
LATERAL
IZQUIERDO
PREFERIDO
DE GAGO.

COMPARTIMOS LA PASIÓN

G. CRUZ-TALLERES



EL FÚTBOL,
ASI, SE VA A
LOS CAÑOS

Partido suspendido antes del inicio del ST por la locura: un hincha local agredió al línea Diego Martín con un caño.

SUB 20



UN EQUIPO
RIVERTIDO

Con goles de Subiabre y Ruberto, Argentina le ganó 2-1 a Chile. Brasil derrotó 1-0 a Uruguay en el clásico.



BOCA

AZUL Y URU

Saracchi, ex River, les tiró un centro a los hinchas xeneizes. "Nunca vi algo igual a lo que se vive en la Bombonera", dijo y alimentó la discusión de tribuna.